

Library News

VOL.29 平成30年6月20日発行 大阪産業大学附属高等学校図書館



久しぶりの図書館日よりです。紫陽花が美しい、梅雨の時期となりました。雨の日には、読書を楽しみたいです。先日、図書館に新しい本がたくさん入ってきました。ぜひ、ご利用ください。また、昨年度の来館者数は2722名と過去最高となりました(2016年度は1671名)。これからも多くの人に利用していただける場所となつてほしいと思っています。



定期テスト1週間前からテスト期間中、

図書館では自習ができます

●期間:6月21日(木)~7月2日(月)●

時間:平日は午後6時まで

土曜日は午後2時まで

テスト期間中は午後2時まで

※担任の先生から図書館への連絡が必要

2017年度の図書委員から (記載の学年クラスは現在のもの)

~図書委員になって、この一年間の感想~

2A3 溝呂木陸斗

僕は、この一年間で思ったことがあります。それは、図書委員になって良かったなと思うことです。図書委員になった理由は、本を読むことに今まで興味がなかったのを直したいと思ったからです。そして、実際に委員になってみて、昼休みなどに仕事をするために図書館に行ったりしていると、自然に本を好きになりました。さらに、本について詳しく調べたり、本屋に自らすすんで本を買いに行ったりもしました。本当に図書委員での経験はこれからの自分に役に立つなと思いました。一年間ありがとうございました。



3U8 波柴まい

私は、2年生になって初めて図書委員になりました。図書館に行くのも2年生になってから多くなり、改めて図書館の本の多さにびっくりしました。

初めての図書委員のカウンター仕事では、わからないことだらけでしたが、先生方や他の図書委員の人が親切に教えてくださいましたので、2回目はとてもスムーズにできました。1年生のときに比べて本に触れる機会も増えたので、3年生になったら、もっと多くの本を読みたいです。3年生も図書委員になれたら嬉しいです。



~図書館活用の宣伝~

3U6 紫藤聖悟

みなさんは図書館を活用していますか。私が思うには、まだまだ図書館の利用者が少ないので、今まで行ったことのない人は、試しに図書館に行ってみて、自分のお気に入りの本や著者を見つけてみてはいかがでしょうか? 普段あまり本を読まない方も、よく読んでいる方も、きっと気になる本が見つかると思います。スポーツの本や、歴史もの、ミステリー、そのほか充実したラインナップがあります。普段から本を読むことは、国語力の上昇にも関わることなので、少しでも時間が空いたときには、ぜひ図書館を利用してみてください。

~オススメ本の紹介~

2A6 傳保翔馬「ブラッド・エルドレッド 広島を愛し、広島に愛された男」 ブラッド・エルドレッド/著 洋泉社

この本は、エルドレッド選手が野球とベースボールの違いや、日本で体験したことが書かれています。エルドレッド選手は、ファンからは「カントリー」や「エル」の愛称で親しまれています。エルは両親と3歳上の兄との4人家族でした。父はアメリカンフットボールの選手で、母はソフトボールの選手でした。エルは子どもの頃からホームランバッターでした。エルがメジャーデビューしたのは、2005年7月でした。その年は55試合に出場して、12本塁打を放ちました。その後、紆余曲折を経て2010年にロッキーズ、2012年にタイガースで再びメジャー昇格を果たしました。そして、2012年の途中に広島東洋カープに入団しました。2014年には37本塁打を放ち、本塁打王のタイトルを獲得しました。エルは球団史上最強の助っ人です。広島を愛し、広島に愛される男のストーリーをぜひ、読んでください。

3U2 山根彩椰「告白」 湊かなえ/著 双葉社

私が皆さんにおすすめしたい本は、湊かなえさんの「告白」です。この話は、ある中学校の女性教師の告白から始まります。「愛美は事故で死んだのではありません。このクラスの生徒に殺されたのです。」—愛美というのは女性教師の娘なのですが、学校内で水死体で発見されます。当初は事故とされていたのですが、さまざまな証拠や犯人の人物像が女性教師の告白で徐々に浮かび上がってきます。それからこの話は犯人、犯人の友人、犯人の家族と語り手が変わり、それぞれの視点で事件が描かれていきます。この本の面白いところは、それぞれの人物の視点から読むことによって、どんどん新しい事実を知ることができ、自身も第三者となって、その事件を目の当たりにしているような不思議な感覚になることです。私は長編を読むのが苦手だったのですが、この話は驚きの連続で、どんどん読み進むことができました。皆さんも「告白」を読んで、この不思議な感覚をぜひ体験してみてください。

